

20

Okt

Zwei beliebte Einkehrhäuser in der Pfalz schließen zum Jahresende

By Monika Birkholz | In Allgemein | Comments

NFH Groß-Eppental – Waldgaststätte Saupferch bald geschlossen

Traurige Neuigkeiten: Zwei beliebte Einkehrmöglichkeiten sind bald nicht mehr geöffnet.
Die Betreiber haben es sich, wie wir lesen können, nicht leicht gemacht.
Wir wünschen Ihnen und Ihren Mitarbeitern für die Zukunft alles erdenklich Gute und sagen DANKE!!!!

Durch die Schließung steigt natürlich der Druck auf die verbliebenen Hütten und Gaststätten.
Verständnis und Geduld bei der Einkehr sind gefragt.
Die Planung von Exkursionen wird nicht einfacher.

Mit besten Grüßen
Monika Birkholz (1.Vors.)

PS: die Informationen sind aus dem Internet/bzw. Facebookgruppe – WANDERfreunde der Pfalz –
NFH GROSS-EPPENTAL schreibt:

Liebe Gäste, Dampfnudelliebhaber und Freunde,
schweren Herzens teilen wir euch heute mit, dass wir den Entschluss gefasst haben, das Naturfreundehaus Groß-Eppental zum 31. Dezember 2022 zu verlassen.
Wie viele andere Menschen und Unternehmen trifft auch uns die aktuelle Situation schwer. Die letzten Jahre haben ihre Spuren hinterlassen, die Energiekrise zwingt uns nun in die Knie. Personalknappheit, steigende Lebensmittelpreise und enorme Energiekosten sind nur ein Teil der Bürden die wir Tragen müssen, die unsere Existenz bedrohen.
Nach 15 Jahren in Familienhand ist das Eppental für uns mehr als nur eine Gaststätte. Es ist unser Zuhause, hier sind unsere Freunde, unser Leben und unsere Kinder an die wir den Betrieb herzlich gerne weitergegeben hätten. Daher fällt uns dieser Entscheidung unaussprechlich schwer, aber wir finden leider keine Alternative.
Liebe Gäste, liebe Freunde, lasst uns die verbleibende Zeit die wir noch haben, in vollen Zügen genießen. Wir freuen uns, Euch in dieser Zeit noch zu sehen und Abschied zu nehmen. Es war eine wunderschöne Zeit mit Euch und wir werden immer mit einem warmen Herzen auf diese Zeit zurückblicken.
Wir wünschen Euch alles Beste und eine blühende Zukunft.
Alles Liebe, Familie Storzum

Informationen zum Naturfreundehaus: [Naturfreundehaus Groß-Eppental | Pfalz.de](https://www.naturfreundehaus-groess-eppental.de)

WALDGASTSTÄTTE SAUPFERCH schreibt:

Eine Ära geht zu Ende ...
Schweren Herzens haben wir uns dazu entschlossen Ende des Jahres die Türen für immer zu schließen.
Die letzten drei Jahre waren und sind immer noch sehr kräftezehrend. 😞 Nicht nur Corona, auch die ständig aussichtslose Personalsuche und die explodierenden 📈 Lebensmittelpreise zwangen uns in die Knie.
In Zukunft sehen wir leider „vorerst“ keine Besserung und waren aufgrund der genannten Punkte gezwungen unseren Betrieb bereits umfänglich umzustellen. Verkleinerte Speisekarte, verkürzte Öffnungszeiten, teilweise konnten wir keine Feierlichkeiten ausführen. All das war nicht, weil wir es so wollten, sondern weil wir es Organisatorisch und Personell nicht anders stemmen konnten. 😞
Das Personal in der Gastronomie fehlt, was nicht nur der schlechten Bezahlung geschuldet ist (wie es in den sozialen Medien oft geschrieben wird), sondern vielmehr am mangelnden Umgang und der fehlenden Wertschätzung. Es wird alles als selbstverständlich angesehen. 😞
Wir wünschen all unseren Kollegen mehr Respekt und Anerkennung. 🙏
Trotz allem, möchten wir uns bei Euch bedanken. 🙏
DANKE !
Für viele unvergessene, lustige Momente, Gespräche 🗣️🗣️🗣️ und tollen Menschen die wir kennenlernen durften. 🙏
Auch an unsere allerbesten Mitarbeiter. Wir haben Euch so viel zu verdanken. Ihr seid die Besten. DANKE VON HERZEN ❤️💋
Wir werden bis zum letzten Tag unser bestes für Euch geben und hoffen weiterhin auf Eure Unterstützung. 🙏🙏
Wir werden Euch vermissen. 😞
Sabrina, Mario und das gesamte
Saupferch – Team 🙏

Startseite: <https://saupferch.de/>